



Communiqué de presse

Vendredi 25 novembre 2022

Grenoble lauréate du Prix spécial pour les transports accessibles de l'Access City Award 2023

Cette année, Grenoble a candidaté à l'Access City Award, créé par la Commission européenne pour récompenser les villes qui ont donné la priorité à l'accessibilité pour les personnes en situation de handicap. Grenoble a ainsi remporté le Prix spécial pour les transports accessibles.

Luis Beltran, Conseiller municipal délégué au Handicap et à l'Accessibilité, déclare : « Grenoble est fière d'avoir été parmi les six finalistes de l'Access City Award 2023 et d'avoir remporté le prix spécial pour les transports accessibles. Je tiens à féliciter la ville de Skellefteå (Suède), lauréate de l'Access City Award. Grenoble, marquée par les deux mandats de François Suchod, pionnier de la politique grenobloise du handicap, est une ville historiquement impliquée sur les questions de handicap et d'accessibilité. Les élu-es grenoblois-es en responsabilité au sein de Grenoble Alpes Métropole continuent par ailleurs de porter haut ces questions. Nous continuerons nos efforts pour promouvoir l'égalité d'accès à la vie urbaine des personnes quel que soit leur handicap, pour améliorer leur vie quotidienne et pour sensibiliser et lutter contre les discriminations qui leur sont faites. Une politique d'accessibilité se construit sur de nombreuses années et nous espérons que nos partenaires continueront de nous accompagner pour faire de Grenoble et ses alentours des territoires accessibles à toutes et à tous. »